



**dass ein Mann den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - fragte : „Welche Form des Islam ist die beste?“ Er - Allahs Segen und Frieden auf ihm - antwortete: „Dass du Essen speist und den Friedensgruß (Salam) sowohl denen sagst, die du kennst, als auch denen, die du nicht kennst.“**

Von 'Abdullah Ibn 'Amr - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass ein Mann den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - fragte : „Welche Form des Islam ist die beste?“ Er - Allahs Segen und Frieden auf ihm - antwortete: „Dass du Essen speist und den Friedensgruß (Salam) sowohl denen sagst, die du kennst, als auch denen, die du nicht kennst.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wurde gefragt: „Welche Eigenschaften des Islam sind die besten?“ Da erwähnte er zwei Eigenschaften: Erstens: Häufig die Armen zu speisen. Dazu gehören Almosen, Geschenke, Bewirtung und Festessen. Die Tugend des Speisens wird in Zeiten von Hungersnot und hohen Preisen besonders betont. Und zweitens: Den Friedensgruß (Salam) an jeden Muslim zu richten, ob du ihn kennst oder nicht.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/5808>

